
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „patta77“ vom 19. Juli 2018, 10:11

Wenn der klamme Clubb kein Geld für neue Spieler hat wieso holt man einen Mathenia für ne
halbe Mille. Da geh ich doch lieber mit Bredlow als Nummer 1 und hol mir nen ablösefreien TW
oder behalte Kirsche. Das gleiche ist mit Werner und Co. Werner hätte keine Ablöse gekostet.
Wahrscheinlich hätte der VFB sogar nen Anteil an Werners Gehalt weitergezahlt. Bauer dürfte
auch teurer sein als Sepsi. So hätte man die 4 Mio nur in einen Möhwald und ggf offensiven
Außen stecken können. Ablösefreie Spieler gab es ja auch noch, die man hätte holen können.
Anscheinend wollten wir das alles nicht. Da muss man anscheinend bessere an der Angel
haben.
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